

GENUSSZEIT™

Führungen



Zürich «Bars and Churches»

Beides prägt Zürich bis heute: Bars und Kirchen. Sie sind elementare Begegnungsorte einer **Stadtkultur, die auf den Werten der Reformation gründet**. Lernen Sie die eindrucksvollen, **berühmten Kirchen und legendäre Bars in Zürich und ihre Geschichte kennen**.

Kurzbesichtigung der Kirchen Fraumünster, Grossmünster, St. Peter, Wasserkirche und Besuche der Kronenhalle-Bar, Odeon-Bar, der Barchetta-Bar im Storchen und der Tapas-Bar im Bodega.

Anmeldung erforderlich / registration required

Sonntag, 22. März 2026, 14 bis 17 Uhr

Sonntag, 12. April 2026, 14 bis 17 Uhr

Sonntag, 29. April 2026, 14 bis 17 Uhr

max. 6 Personen

Auf Anfrage: andere Daten und Zeiten oder grössere Gruppen



Zurich city tour 'Bars and Churches'

Both have shaped Zurich to this day: bars and churches. They are essential meeting places of an **urban culture rooted in the values of the Reformation**.

On this guided tour, you will discover Zurich's **impressive, centuries-old and famous churches as well as some of the city's legendary bars and their history**. The tour includes short visits to the churches of Fraumünster, Grossmünster, St. Peter's Church, and the Wasserkirche, as well as visits to the following bars: Odeon, Kronenhalle, Storchen, and Bodega.

Dates and times see above.

Other dates, times, or larger groups on requiry.

Karin Peter GmbH

Breitenrainstrasse 10b | CH-8280 Kreuzlingen

+41 79 502 54 00 | info@genusszeit.ch

